



# 学び舎



平成29年4月1日 市制20周年  
便利でええやん！京田辺

京田辺市立大住中学校 学校だより 平成29年7月号

〒610-0343 京田辺市大住池平2

TEL0774-62-8889 FAX0774-62-6212

URL <http://www.kyotanabe.ed.jp/nc21/oosumi-jh/htdocs/>



## 一歩前進した『あいさつ』を。

生徒指導主任

1学期もまもなく終わろうとしています。日常の生活の中でもずいぶん成長の跡が見られ互いが切磋琢磨しながら生活している様子が見られるようになりました。本校では、期末テストを終え、各部活動が夏の大会やコンクールに向け、頑張っている姿が多く見られます。3年生の勇姿に負けじと後輩達の頑張りにも期待しています。

さて、昨年度同様今年度も「あいさつ」をキーワードに全体では話をしてきました。生徒会が中心となり、民生委員の方々にもご協力いただき、朝の挨拶運動も取り組んできました。1学期のはじめと、現在

**ブロック発表を見つめる風景**

では生徒みなさんの意識はどう変化してきたのでしょうか。5月に生活アンケートを実施した際に、【挨拶について、当てはまるものを選びなさい】の問いに以下のような回答結果ができました。

- ① 自分から率先して挨拶をする 59%
- ② 相手に言われたら、挨拶をかえす 57%
- ③ 登下校中に地域の人に挨拶ができる 45%
- ④ 部活動の顧問の先生ばかり挨拶をしまっている 5%
- ⑤ 部活動の先輩ばかり挨拶をしまっている 6%
- ⑥ 挨拶はしない 1%

数字のみを見た場合、概ね挨拶が出来ていると感じられます。学校の中でも、気持ちの良い挨拶をしてくれる生徒が最近増えてきています。

“おはようございます”“おはよう”の挨拶で一日がはじまりますが、そもそも“おはようございます”とはどういう意味なのでしょう？諸説ありますが、「お早くお起きになりまして、ご健康でおめでとう」ということが本来の意味で、相手の無事を祝福する思いがあるそうです。そういったことから、①②③の挨拶姿勢も、今後は『**相手の顔をしっかりと見て気持ちを込めて**』おはようございます。』となるように、さらに前進した挨拶を期待しています。また、④⑤⑥も一歩前進した気持ちで今後は気持ちの良い挨拶を心がけてほしいと思います。

はじめにも書きましたが、部活動では、夏の大会やコンクールに向けて現在3年生を中心に頑張っています。生徒の皆さんは暑い夏こそ爽やかに『おはようございます』『こんにちは』を元気に！保護者の皆様や地域の皆様も生徒を見かけたら声をかけてみてください。愛想が無かったり、素通りしたりと、まだまだ大人の期待通りの挨拶が出来ないかもしれませんが、地域と学校が協力して子どもたちが気持ちの良い挨拶が出来るように育てていきたいと思っています。今後ともご協力お願いします。

<6月はこのような月でした>

★ 夏季大会のトップを切って陸上競技部が頑張っています！

☆綴喜地方中学校陸上競技大会

団体 総合4位、男子4位、女子4位

個人 1位 男子三段跳び・女子1500m(大会新)・女子四種(大会新)

2位 男子3000m・女子四種・女子4x100R・1年男子100m・1年男子1500m

3位 男子1500m・女子砲丸投げ・2年男子100m

1年男子100m・1年男子1500m

☆山城地方中学校陸上競技大会

個人 1位 女子1500m(大会新)・女子四種

2位 1年男子100m

4位 1年男子1500m

5位 女子砲丸投げ

6位 1年男子1500m

7位 女子四種・2年男子100m

8位 低学年男子4x100R

★6月2日(金) に生徒総会が開催されました。

当日は各学年と事業委員会の目標や活動計画及び生徒会予算が提案され承認されました。2・3年生はもちろん1年生も積極的に質疑応答に参加しました。生徒一人一人の力で大住中学校がより良い方向に向かうことを期待しています。

★PTA では、2つの事業が実施されました。

6月23日(金)には事業推進部による高校見学会があり、京都府立嵯峨野高等学校と京都府立桃山高等学校を訪問しました。6月24日(土)には文化教養部によるフラワーアレンジメント教室が行われました。

★1年生では、非行防止教室が実施されました。

6月19日(月)には1年生の全学級で非行防止教室が行われ、田辺署のスクールサポーターの方々にお世話になりました。社会のルールや自分の行動に責任を持つこと等の規範意識の大切さ犯罪に巻き込まれないようなスキル等を教えていただきました。

★3年生では、障がい者理解学習が実施されました。

6月19日(月)には3年生全員が講演を聴き、体育館で車いすバスケットとリレーの体験を行いました。阪根氏(アテネパラリンピック車椅子バスケットボール日本代表)と東氏(レイク滋賀車椅子バスケットボールチーム所属近畿ブロック代表全国大会出場選手)が熱のこもった講演と実演を披露していただきました。

#### 【学校の窓】

1 平成29年度の体育大会(9月15日)の取組がスタートします。

6月22日に平成29年度体育大会のブロック組み合わせ発表がありました。今年度も各学級の協力と団結を目指して競い合います。

ご期待ください。(体育大会実行委員長)

	紫	青	赤	黄	白	緑	橙
3年	5組	7組	3組	2組	4組	6組	1組
2年	2組	6組	4組	1組	7組	5組	3組
1年	／	6組	5組	2組	1組	3組	4組

2 8月27日に行われる、「やましろ未来っ子みんなでHUGフォーラム」において、生徒会本部役員が防災学習の取組を発表します。

平成26年度から大住中学校は「安全(防災)教育チャレンジ」モデル校として防災学習を行ってきました。学習した成果や、現在の取組について、生徒会本部役員が久御山町中央公民館にて発表してきます。また、「いきいき生きる力を育む防災学習」～つながる・つづける・つたえる～の講演を聴き、シンポジウムに参加します。生徒会本部役員にとって貴重な体験となることを期待しています。(生徒会担当)

3 引き続き学校行事に自家用車でのご来校を自粛していただきますようご協力ください。

昨年度からご協力いただきありがとうございます。5月20日に土曜参観がありましたが、近隣の諸施設からは大きなことは聞いておりません。2学期には9月15日(金)の体育大会、10月7日(土)の休日参観が予定されています。保護者の皆さまも趣旨をご理解いただき、自家用車でのご来校を自粛していただきますよう(近隣施設駐車場や外周道路への駐車をしな)お願いいたします。(教頭)

★6月13日(火)には3年生が校外学習の発表会を学年全体で行いました。それぞれが学んだことをうまくプレゼンテーションすることができました。

<

<7・8月の予定表> 最終下校は18:00、11日からは16:30です。

日	曜	行事など	1	2	3	4	5	6	
1	土	通信陸上	体育大会のエントリーや合唱コンクールの曲や役割を決めることを通して充実した2学期へ						
2	日	通信陸上							
3	月	事業委員会 熱中症予防教室(1年)	月1	月2	月3	月4	月5	月6	
4	火	部活動等では十分な水分を持参し、熱中症には十分気を付けてください。	火1	火2	火3	火4	火5	火6	
5	水		水1	水2	水3	水4	水5	木2	
6	木		木1	木2	木3	木4	木5	木6	
7	金		金1	金2	金3	金4	金5	金6	
8	土	間もなく部活動予定と宿題一覧が配布されます。三者面談での反省も踏まえて計画的な夏休みにしよう。							
9	日								
10	月		月1	月2	月3	月4	月5	月6	
11	火	三者面談	火1	火2	火3	火4	3年生は夏休みに積極的に高校見学に行きましょう。		
12	水	夏季大会に向けてこの1週間でモチベーションを高めて3連休に入れるように顧問の先生の指示をよく聞き、お互い声を掛け合いましょう。	水1	水2	水3	水4			
13	木		木3	木4	木5	木6			
14	金		金3	金4	金5	金6			
15	土	学割発行を希望する人は発行願(HP からダウンロード可)に必要な事項を記入・押印をして担任(夏休み中は日直の先生)に提出してください。発行まで1週間かかります。余裕をもって申し込んでください。							
16	日								
17	月	海の日							

<夏休み中の予定>

7月21～22日 綴喜夏季大会 24～26日 山城大会 27日 夏の地域学校 27～28日 府陸上大会  
 29～30日 京都府大会 8月3日 京都府吹奏楽コンクールA 8月8日 京都府吹奏楽コンクールB  
 8月5日～ 近畿大会 8月8日 NHK全国学校音楽コンクール 8月11日 京都府合唱コンクール  
 8月17日～ 全国大会 8月18日 夏の地域パトロール

**8月10日(木)・14日(月)～16日(水)は、教職員の日直配置がありません。休日と同じシルバー人材センターの日直員配置となります。ご理解をお願いします。8月10日(木)～16日(水)は 部活動停止になります。**

**2学期の始業式は8月29日(火)8:30登校です。**